
とっとり市報

僕は、小学校3年生からサッカーを始
めました。クラブでは、週2回練習して
います。ポジションはフォワード。スピ
ードで相手を抜くのが得意です。試合で
は最高6点取ったこともあります。将来
の夢は、プロのサッカー選手。日本代表
としてワールドカップに出場し、活躍す
ることが目標です。
初めて日本で開催される今回のワール
ドカップ。試合を会場で観戦することができないのは残念で
すが、代わりにサッカーの盛んな南米地区から勝ち上がって
きたエクアドルチームを間近で見ることができ、とてもうれ
しいです。きっと攻撃的で、個人技もすごいのだろうと思い
ます。僕は、特に味方からのパスを受ける時の選手の動き方
をよく見て勉強したいです。
今回のワールドカップでは、日本代表と同じくらいエクア
ドル代表も応援しようと思っています。どちらも決勝トーナ
メントでベスト8に入ってくれたら、一番うれしいです。

私たちのホテルではゴルフの国際大
会を開催していますが、英語が通じる
国がほとんどで、エクアドルのような
スペイン語の対応は初めての経験です。
文化習慣の違いなどがあると思うので、
苦情などの対応や外国からかかってき
た電話の対応など、何から何まで不安
でいっぱいですね。
それでも選手のみなさんが最高のコ

ンディションで試合に臨んでもらえる
よう、スタッフ一同、スペイン語講座を受講するなど懸命に
準備を進めています。また、エクアドル代表が鳥取に来るこ
とを知らない人も、まだまだ多いようなので、私たちもPR
のお手伝いができればと、ホテルの玄関に歓迎の看板を設置。
フロントロビーにはエクアドルコーナーを設けて、エクアド
ルと日本の国旗を飾っています。
二度とできない貴重な経験をさせてもらえることをとても
光栄に思います。と同時に、その責任の重さを十分感じなが
ら、万全の体制でチームのみなさんをお迎えできるようにが
んばります。 知人に誘われたのがきっかけで、ボラ

ンティアとして登録をしました。もとも
とサッカーが好きで、最近まで社会人チー
ムのマネージャーをしていました。今は
小学生のサッカーチームでコーチをして
います。私は、体育会系で体を動かすの
が大好きなので、希望するのはイベント
などのスタッフ。もちろんチームの練習
も間近で見てみたいです。
鳥取の良いところはなんと言っても素
朴で温かい人柄と豊かな自然だと思います。鳥取を訪れるエ
クアドルの人たちに良い印象を持って帰ってほしいですね。
私も元気なあいさつで迎えたいと思い、さっそくスペイン語
の本を買いました。毎晩、少しずつですが勉強中です。発音
は思ったよりも難しくはないし、普段よく耳にする言葉が実
はスペイン語だったりするなど、いろいろ発見もあっておも
しろいです。
ワールドカップ出場チームが鳥取に来るなんて二度とない
出来事だと思います。一部の人だけでなく市民全体でエクア
ドルチームを歓迎・応援できるよう、私たちボランティアが
中心になってがんばりたいですね。そしてこれを契機に、サッ
カーだけでなく他のスポーツや文化面などでも、エクアドル
と鳥取の交流が発展していけばいいなと思います。

いよいよ近づいてきましたね。ワール
ドカップが…。期間中は、サッカー好
きはもちろん、そうでない人もみんな
で「お祭り」を開催するようなノリで、
街中エクアドル一色にできたらいいな
と思います。テストマッチやサッカー
教室など、いろいろなイベントも予定
されているようです。とにかく、まず
はこの機会に参加（観戦）していただ
いて世界一流のプレーを、見て、感じ
て、思いっきり楽しみましょう。
「ワールドカップ出場チームにぜひ鳥取市に来てもらいた
い。そのためには市民の盛り上がりが必要だ。」私たち
WCT2002はそんな思いを持つサッカー好きの連中が集まっ
て結成され、以来、多くの会員のみなさんに支えられて活動
してきました。キャンプまであと１週間足らず、さらにムー
ドを盛り上げるため、一人でも多くのみなさんにPRしてい
きたいと思います。
テストマッチでは、「超満員のバードスタジアム」になれ
ばと思います。ワールドカップ本大会に出場する選手たちが
目の前で｢サッカー｣をするわけですから…。そしてワールド
カップ終了後も、エクアドルといろいろな分野での国際交流
が始まればいいなと思います。
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